

LA CONSEJERA DE IGUALDAD Y COOPERACIÓN PARA EL DESARROLLO DE LA JUNTA DE EXTREMADURA, ISABEL GIL ROSIÑA, MANTIENE UNA REUNIÓN CON CERMI EXTREMADURA PARA EVALUAR LAS ÚLTIMAS ACCIONES DEL SERVICIO SAVIEX Y LA EXCEPCIONAL EFECTIVIDAD QUE LA ATENCIÓN PERSONALIZADA ESTÁ EJERCIENDO EN EL ÁMBITO DE LAS MUJERES Y NIÑAS CON DISCAPACIDAD VÍCTIMAS DE VIOLENCIA DE GÉNERO EN EXTREMADURA.

SAVIEX ES UN SERVICIO ESPECIALIZADO DE CERMI EXTREMADURA FINANCIADO POR EL PACTO DE ESTADO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO, MEDIANTE EL INSTITUTO DE LA MUJER DE EXTREMADURA (IMEX) A TRAVÉS DE LA CONSEJERÍA DE IGUALDAD Y COOPERACIÓN PARA EL DESARROLLO DE LA JUNTA DE EXTREMADURA.



La consejera de Igualdad y Cooperación para el Desarrollo de la Junta de Extremadura, **Isabel Gil Rosiña**, ha analizado con los responsables del Cermi Extremadura las últimas acciones del servicio Saviex, evaluando el amplio despliegue ejercido en los diversos frentes de actuación y que se suma a la atención personalizada desde las reuniones en los propios domicilios de las usuarias. En la reunión ha participado la técnica de Saviex **Laura Ramos**, y el Vicepresidente de Cermi Extremadura, **Jesús Gumiel**.

Entre las acciones que más se han valorado destacan los talleres grupales de prevención contra la violencia de género, **“Mujeres y discapacidad. Hacía una visión en positivo”** en la Facultad de Educación y Psicología (Universidad de Extremadura) y en la Asociación APRAMP. Dichos talleres tenían como finalidad sensibilizar para poder de esta manera prevenir el establecimiento de relaciones caracterizadas por la violencia. También los talleres en diversas ongs **“Taller de relaciones sanas y prevención de la violencia de género.”** **“Taller de empoderamiento y autoestima en mujeres y niñas con discapacidad.”** con el objetivo de mejorar la autoestima y la autoconfianza, así como informar sobre la importancia de construir relaciones afectivas saludables basadas en el respeto y la igualdad. El taller **“Amor sin etiquetas. Desmontando mitos del amor romántico”** a residentes de la

RUCAB, siendo el objetivo del taller reflexionar sobre el amor en personas con discapacidad y sobre los mitos y estereotipos del amor romántico que están presentes en nuestra sociedad y que pueden generar relaciones tóxicas y violentas. Se buscó sensibilizar a las personas sobre la importancia de construir relaciones afectivas saludables y respetuosas, basadas en el diálogo, la igualdad y el respeto mutuo.



Además, se ha valorado como muy positivo el Seminario realizado en colaboración con la **Universidad de Extremadura (UEX)** celebrado el día 8M, por el motivo del Día Internacional de la Mujer, denominado **“Derribando Obstáculos”**. Se abordaron diferentes temas relacionados con la mujer y la discapacidad, con el objetivo de dar visibilidad y para que el alumnado se implique en evitar la discriminación múltiple a las que muchas mujeres y niñas con discapacidad se enfrentan cada día. Participación en mesa redonda llamada **“Violencia de género con las mujeres con discapacidad”** organizada por la **Asociación Clara Campoamor**.

También, la colaboración con los Colegios de Farmacéuticos de las provincias de Badajoz y Cáceres para convertir las 670 farmacias de la comunidad Extremeña en puntos de atención SAVIEX. En total se han editado 30.000 dípticos que se han repartido por las distintas farmacias de la región. Además, se ha analizado el contenido de la reunión con el Delegado de Formación de la Policía Nacional de Badajoz para coordinar las acciones para que se logren

mejoras en este ámbito tan especializado, siendo clave este acompañamiento tan personalizado durante todo el proceso de salida y recuperación de las situaciones de violencia, así como las reuniones técnicas con profesionales de Inserta Empleo (Mérida y Cáceres), agentes de igualdad de las mancomunidades: Tierra de Barros-Rio y Vegas Bajas, oficinas de igualdad Almendralejo y Don Benito y técnicas de MZC (Mujeres en Zona de Conflicto). Igualmente, se ha destacado la participación en los **medios informativos** que han divulgado ampliamente el servicio y lo que contempla, tanto medios escritos como programas de radio y canal Extremadura (tanto en informativos como programas o reportajes específicos). Se han hecho entrevistas para el programa de radio “Ser mujer, te escuchamos” y para la emisora Emisur de Zafra. También hemos salido en el programa “Dos de Tarde” de Canal Extremadura.

En definitiva, Saviex ha continuado su actividad en la lucha contra la violencia de género en mujeres y niñas con discapacidad en Extremadura, realizando numerosas actividades en todos los ámbitos y trabajando por la construcción de una sociedad más igualitaria y justa para todas las personas.